

安倍政権の暴走 ストップ!!

市民の願いをとりあげ、悪政と対決。

4月からの消費税増税が強行されようとする中、市民のくらし・営業を守るため、市民の願いをとりあげ、議会質問を行いました。

各市議の質問全文などは
議員団ホームページでご覧下さい
金沢市議員団



3月金沢市議会報告

エッ? 憲法の解釈を勝手に変えられる?!

安倍政権の暴走一「集団的自衛権」問題

安倍政権は、他国から攻撃を受けていなくても、同盟国アメリカが攻撃された場合の武力行使を可能にする「集団的自衛権」の行使容認を、自らの憲法解釈の変更で認めるという方向を一気に進めようとしています。

これまで政府は、「憲法9条で認められている自衛権については、必要最小限にとどめるべきであり、他国への攻撃を排除するための集団的自衛権の行使は、その範囲を超えて憲法上許されない。」との立場をとってきておりましたが、これを大きく変えるもので、断じて許されません。



主な意見書と日本共産党が紹介した請願について 各党・会派の賛否

日本共産党が提出した意見書

	結果	他会派	日本共産党
消費税増税の中止を求める	否決	×	○
福祉・保育職員の待遇改善と人材確保(金沢保守との共同提出)	可決	○	○

他会派が提出した意見書

	結果	他会派	日本共産党
市非常勤職員の報酬等に関する条例の一部改正(議員が委員会に出席する際の費用弁償(日当支給)について)	可決	○	×
適正な教科書採択のための公正な教科書検定を求める(「愛國心」の名で侵略戦争美化を押付ける教科書検定の改悪)	可決	○	×

市民から提出された請願・陳情

- TPP交渉の内容開示等を求める請願
- 秘密保護法の廃止・撤廃を求める請願
- 小・中学校の学校給食費の引上げを見送ることを求める陳情
- 米の需給と価格に責任を持つ米政策の確立を求める請願
- ブラック企業規制法の制定を求める請願

これらの請願・陳情に日本共産党を除く各党各会派は反対



市議会議員 **森尾よしあき**

森尾よしあき 検索
ホームページ「いつも住民と共に」

「金沢市いじめアンケート」が実施され、いじめ体験は小学生6559人で、全児童の約3割。中学生は、1080人と全生徒の約1割となっています。いじめがあつても、だれにも相談できずにじっと我慢しなければならない子どもたちの姿に胸が痛みます。子どもたちに寄り添い、どんなささいな事でも見逃さず、風通しのよく、だれもが安心できる教育環境作りが求められます。いじめ対策の二つの組織が提案されているが必要か。

これに対して、野口教育長は、いじめ対策は重要な課題。連絡協議会、対策委員会はいじめ問題に取り組むためのもの、と答えました。

その他の質問

- 「新幹線の開業効果を最大限に引き出す」(市長の提案理由説明) だれが、その恩恵を手にするのか
 - 本市商店街の実態と対策について
 - 外資系・県外資本の進出について
- 介護保険、要支援1と2の訪問、通所介護を市町村に移行する方針について、どのような対策をとるのか
- 美大の移転と今後の運営のあり方について
- いじめの実態と対策、提案された二つの条例について

いじめ体験が市内小中学校で
約8000人にのぼっています



市議会議員 **広田みよ**

広田みよ 検索
ブログ「広田みよみよみ日記」

ラブロ片町を中心として市街地再開発が行われ、新たな商業施設がつくられます。しかも54億円のうち34億円の税金投入で、特定業務代行方式で一社がすべて請け負うやり方。新たな施設に残る店舗も少なく、県外資本のテナントが予想されます。大企業主導、県外資本呼び込み型ではなく地元の商店、中小企業の支援にこそ力を尽くすべきです。

その他の質問

- 子育て支援について
 - 子ども医療費助成について
 - 子ども子育て支援新制度について
- プール施設について
 - 城北市民運動公園の屋内プールについて
 - 富樫の市営総合プールについて
- 片町A地区市街地再開発事業について
- 防災と原発について
 - 東部防災拠点広場について
 - 志賀原発について
- 教育について
 - 味噌蔵町小学校と材木町小学校の統合について
 - 中央地区での中学校新設について
 - 特別支援教育について

大企業主導の事業は見直すべき!



市議会議員 **升きよみ**

今国会で「医療・介護総合確保推進法」が、決まりました。高度急性期の病床を202万床にするため、病床ベッド43万床を減らし、現在の一般病床と療養病床を、高度急性期・急性期・回復期(リハビリ)・慢性期(長期療養)の4つに分けられます。それによる病床削減で看護師の少ない病床や、在宅に追い出される重度患者が増えることになります。介護保険も、制度発足以来の大幅な給付切下げで、要支援者の訪問介護とデイサービスを介護保険から外して、市町村事業に移し、利用料を1割から2割に。さらに特養ホームの入所対象を要介護1以上から要介護3以上に限定等、病院や施設から自宅へ追い出し、給付も切下げられます。地方自治体や市民への影響をどう判断されるのか。

その他の質問

- 本市予算について
- 消費税増税による影響と対応について
- 医療・介護制度の改悪による市民への影響と対策について
- 世界の交流拠点都市金沢重点戦略計画について
- 雇用状況と対策について

病院・介護施設からの患者追い出しをやめよ!